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１．施設の印象について

２．改善すべきと思われたことについて

項 ご意見（要約） 考え 件数

1
トイレなどの設備がきれい。

清潔である。

より一層お声に応えることがで

きるよう運営してまいります。
２４

2
期待通り。

イメージ通り。
８

3
ホールの舞台は広い・よく響く。

７

４
快適に使用できた。

７

５
設備が充実している

６

６
鏡があるのが良い

６

７
スタッフが丁寧

３

８

小さい頃からおなじみのホールで

す。アットホームな雰囲気を持ち

つつ素敵なイベントが開催される

場だと感じています。

１

９
箕面を代表する施設です。

１

10
理想とすれば、もう少し駐車場ス

ペースを広く取ってほしい

現状からの拡大は不可能と考え

ます。
1

項 ご意見（要約） 考え 件数

1

アルコールの設置が少ない。 メイプルホールにつきまして

は、利用者により利用される幅

があるため、窓口にて貸出して、

利用者により設置していただく

ようにしております。

２

2

利用料金が高い 開館以来値上げはしておりませ

んので、近隣市と比べても安価

になっております。

１

3
ごみ箱の設置

燃えるゴミについては、有料に

てごみ袋を購入いただいており

ます。

１



３．今後、取り組んだ方が良いと思われたことについて

4

地下駐車場の貸し出し 健常者の利用により、身障者が

駐車できないという事態はあっ

てはならないことと考えており

ます。ただ、以前は障害者手帳を

お持ちの方だけとしていました

が、手帳がなくても高齢でお体

が不自由な方や怪我をされてい

る方、妊婦の方などには事務所

で許可証をお渡しして駐車いた

だけるような活用は行ってお

り、引き続き市で運用について

は幅広く検討いただいておりま

す。

１

5

搬入口利用の駐車カードの運用の

見直し

生涯学習センター・図書館のあ

る複合施設で、公園も隣接して

いるため、不正利用防止のため

に活用しているものです。
１

６

夜間管理スタッフの対応。 スタッフの教育について、徹底

してまいります。
１

項 ご意見（要約） 考え 件数

1

地下の駐車場について一般開放を

してほしい。

健常者の利用により、身障者が

駐車できないという事態はあっ

てはならないことと考えており

ます。ただ、以前は障害者手帳を

お持ちの方だけとしていました

が、手帳がなくても高齢でお体

が不自由な方や怪我をされてい

る方、妊婦の方などには事務所

で許可証をお渡しして駐車いた

だけるような活用は行っており

ます。

７



2

施設利用時間中の市営駐車場駐車

料金無料化もしくは割引。

有料駐車場に対してのサービス

は、利用料金制を導入している

観点から、費用を利用料に転化

することとなるため、利用者に

対しの公平性を欠くこととなる

ため行うことはできないと考え

ます。

２

３

搬入口利用の駐車カードの運用の

見直し

生涯学習センター・図書館のあ

る複合施設で、公園も隣接して

いるため、不正利用防止のため

に活用しているものです。

２

４

芦原公園について

・ごみ箱の管理

・図書館奥の池の管理

・施設との一体感を

・スケボーが出来る場所を作って

ほしい

箕面市に働きかけてまいりま

す。

４

５

リハーサル室について

・靴箱の設置

・携帯の電波が入るように

扉外に靴箱は設置しておりま

す。

au については電波が届くよう

になりました。

２

６

施設について

・飲食店を増やす

・自販機の位置の見直し

・アルコールの設置の追加

・トイレのせっけんについて

・スロープを増やしてほしい。

・大型楽器（ティンパニ）などを運

べるエレベーターや通路を設置し

てほしい

・美化

・鍵の付いたロッカーの設置

指定管理者として可能なこと

は、できる限り行ってまいりま

す。

５

７
窓口対応スタッフの対応 スタッフの教育について、徹底

してまいります
１

８

映画など観劇の上映 回数に限りはありますが、指定

管理者としてイベントを行って

おりますので、市広報紙をご覧

ください。

１



４．その他、自由意見について

項 ご意見（要約） 考え 件数

1
芦原公園のごみの問題、池の美化。 箕面市に働きかけてまいりま

す。
1

2

駐車場に関するご意見

・駐車場の障がい者用、催しがな

い時は一般に開放してほしい

・団体からあらかじめ車両Ｎo を

登録してその車は利用証なしで

停められるように

・駐車券を各グループに渡してほ

しい

地下駐車場につきましては、メ

イプルホール以外の 2 施設と共

有の場所となっており、健常者

の利用により身障者が駐車でき

ないという事態はあってはなら

ないことと考えております。た

だ、以前は障害者手帳をお持ち

の方だけとしていましたが、手

帳がなくても高齢でお体が不自

由な方や怪我をされている方、

妊婦の方などには事務所で許可

証をお渡しして駐車いただける

ような活用は行っております。

また、有料駐車場に対してのサ

ービスは、利用料金制を導入し

ている観点から、費用を利用料

に転化することとなるため、利

用者に対しの公平性を欠くこと

となるため行うことはできない

と考えます。

1

3
ワクチンの集団接種場にしてほし

い。

箕面市にお伝えいたします。
１

４

もう少し広くしてほしい どこのことをおっしゃっている

のか具体的にお知らせくださ

い。

１

５
イスを新しくしてほしい 舞台の椅子に関しては、昨年新

しくしております。 １


